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Significado del Versículo 14, Capítulo 6, Libro de Jueces del
Antiguo Testamento de la Biblia. Autor: Samuel.

Versículo Jueces 6:14
‘Mirándolo  Jehová,  le  dijo:  –Ve  con  esta  tu  fuerza  y
salvarás a Israel de manos de los madianitas. ¿No te envío
yo?’
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¿Qué  significa  Jueces  6:14?,  la
importancia y que podemos aprender
de este versículo:

Jueces 6:14 – La llamada de Gedeón
El libro de los Jueces presenta la historia del pueblo de
Israel. En este libro se describen los tiempos en los que
gobernaba el pueblo sin un rey. La narrativa del capítulo 6
nos cuenta cómo el pueblo ha caído en manos de sus enemigos,
los madianitas, debido a que se habían alejado de Dios. En
este contexto surge Gedeón, un joven que será elegido por Dios
para liderar el ejército israelita y liberarlos de la opresión
que padecían.

La fuerza de Gedeón
En el versículo 14 del capítulo 6, Dios le habla a Gedeón y le
dice: “Ve con esta tu fuerza y salvarás a Israel de manos de
los madianitas. ¿No te envío yo?”. Este mensaje divino es muy
importante,  ya  que  le  recuerda  a  Gedeón  que  está  siendo
elegido por Dios, y que la fuerza que va a necesitar para
enfrentar el desafío que se le presenta vendrá del Señor.

Es interesante destacar que en este punto de la historia,
Gedeón todavía no tiene la confianza para liderar un ejército.
Él se describe a sí mismo como el menor de su familia, y su
tribu es la más pequeña de Israel. Pero Dios lo elige a pesar
de esto, y lo hace con un propósito: demostrar su poder y su
amor por su pueblo.

Dios llama a los más débiles
Debemos  recordar  que  este  mensaje  de  Dios  a  Gedeón  es



relevante  incluso  hoy  en  día.  Muchos  de  nosotros  tenemos
momentos  en  los  que  nos  sentimos  débiles,  impotentes  e
incapaces de enfrentar los desafíos que se nos presentan. Pero
la verdad es que cuando Dios nos llama, su fuerza y su poder
estarán con nosotros.

Esta idea es fundamental, ya que nos podemos sentir limitados
por nuestras debilidades. Sin embargo, cuando Dios nos llama,
no se fija en nuestras capacidades humanas, sino en nuestro
corazón y disposición. Gedeón es un ejemplo claro de esto: él
no tenía la experiencia necesaria para liderar un ejército,
pero Dios sabía que su corazón estaba en el lugar correcto.

Una llamada a la acción
El mensaje que Dios le da a Gedeón es claro y directo: “Ve con
esta tu fuerza”. Dios está llamando a Gedeón a la acción, a
salir de su zona de confort y a enfrentar los desafíos que se
le presentan. El llamado a la acción es un tema recurrente a
lo largo de la Biblia, y en particular en los Jueces, ya que
Dios constantemente llama a su pueblo a salir de la apatía y a
actuar para cumplir sus propósitos.

Este mensaje es relevante para nosotros hoy en día. Muchas
veces  nos  encontramos  esperando  que  alguien  más  solucione
nuestros problemas o que las cosas cambien por sí solas. Pero
el llamado a la acción implica tomar la iniciativa, buscar
soluciones y trabajar para cumplir los propósitos de Dios en
nuestras vidas y en el mundo.

Reflexiones finales
En resumen, el versículo 14 del capítulo 6 de los Jueces es un
recordatorio de la importancia de confiar en Dios y de estar
dispuestos a actuar cuando nos llama. Gedeón es un ejemplo de
alguien que, a pesar de sus debilidades y limitaciones, fue
utilizado por Dios para cumplir un propósito mayor.



Es  importante  recordar  que  Dios  nos  llama  a  cada  uno  de
nosotros a cumplir un propósito en la vida. A veces puede
parecer  que  somos  demasiado  débiles  o  que  no  tenemos  las
habilidades necesarias para asumir los desafíos que se nos
presentan. Pero como Gedeón, si confiamos en Dios y estamos
dispuestos a actuar, Él nos dará la fuerza y la sabiduría
necesarias para cumplir su voluntad.

Por lo tanto, es importante estar alerta a la voz de Dios en
nuestras  vidas  y  estar  dispuestos  a  actuar  cuando  él  nos
llama. Al hacerlo, podremos cumplir nuestros propósitos en la
vida y ser instrumentos para el bien en el mundo.
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